Fecha 10/04/2025 \$567.105 Vpe pág:

Vpe:

Vpe portada

Tirada: \$708.350 Difusión: \$708.350 Ocupación

Audiencia

15.600 5.200 5.200 80,06%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia:

En plena Alameda de Santiago asesinan a quisqueño que visitaba a su pareja

Crimen ocurrió en violenta riña en Estación Central, cuando de madrugada unos sujetos que serían extranjeros dispararon varias veces, hiriendo a Benjamín Tabilo (21) en la cabeza, quien no participaba en la pelea.

Mónica Jorquera Escobar cronica@lidersanantonio.cl.

n medio de una violenta riña, en que habría ocurrido un conato al interior de un "café con piernas", una presunta disputa por "odiosidades" entre venezolanos y chilenos y la teoría de un robo, falleció de un balazo un vecino de El Quisco que se encontraba en Santiago visitando a su pareja.

El crimen ocurrió luego que un desconocido percutara varios balazos en plena Bernardo O'Higgins, en la Alameda, a las 3.15 horas de ayer, caso que sigue siendo investigado por el Equipo de Crimen Organizado y Homicidios (Ecoh) de la Fiscalía Centro Norte debido a la gran cantidad de antecedentes y versiones que surgieron tras el tiroteo mortal.

El fiscal Felipe Olivari declaró en el sitio del suceso, en Estación Central, que "un grupo de sujetos efectúa varios disparos, tenemos al menos cinco vainas, evidencia balística en el lugar del suceso, en que un ciudadano chileno de 21 años resulta fallecido por una herida balística en su cabeza'

Identificaron al occiso como Benjamín Ignacio Tabilo Córdova, vecino de la Villa Alto Zañartu de El Quisco, quien se encontraba con su polola compar-



EL CRIMEN DEL VECINO DE EL QUISCO OCURRIÓ LA MADRUGADA DE AYER EN ESTACIÓN CENTRAL

tiendo unos tragos en un local, un "café con piernas" que está frente al mall Árauco de la citada comuna. Ahí comenzó el altercado en que se vieron involu-

"Hay versiones preliminares que indican que el café estaba funcionando y que la pelea que se produce es entre algunos asistentes al café y ciudadanos de nacionalidad extranjera. Se menciona que serían vene-zolanos", aportó el fiscal Olivari.

¿QUÉ OCURRIÓ?

Luego de las pesquisas efectuadas ayer por el OS-9 de Carabineros, hasta ahora se mantiene como principal teoría del homicidio, que Benjamín Tabilo se encontraba con su polola y otra pareja compuesta por una chilena y un colombiano en el café, lugar del que habrían sido expulsados porque en ese tipo de locales no se admiten mujeres, que es una especie de regla tácita que existe en los cafés tipo cabaret.

ron, según la principal hipótesis, el colombiano que compartía con Benjamín Ignacio habría comenzado una discusión con el dueño del local, de origen venezo-

Afuera del negocio habría seguido la disputa en que se habrían unido más venezolanos para ahuyentar al grupo expulsado del

En el noticiero T13 exhibieron ayer un video de la riña en la Alameda, donde se aprecia al supuesto colombiano y un grupo de desconocidos haciendo ademanes prepotentes, momento en que uno de los sujetos, presuntamente venezolano, extrae un arma de fuego y dispara.

cia cómo Benjamín Tabilo no participa en ningún momento del conato v junto a su polola se alejan de esa situación. El quisqueño estaba ya a unos 20 metros de donde se encontraba el hampón armado, cuando le llegó el balazo en la cabe-

Una vez que los echa-

"Café Gala"

En las imágenes se apre-



VIDEO MUESTRA QUE BENJAMÍN TABILO ESTABA LEJOS DE LA PELEA.

za. Quedó grabado cuando se desploma, siendo socorrido por su pareja.

MIGRANTES

Otra arista de la indagación sobre por qué ocurrió la riña, es la que brindó la polola de Tabilo Córdova, testigo presencial del crimen.

En televisión, ocultando su rostro por temor a represalias, expresó que los presuntos ciudadanos venezolanos que llegaron al lugar preguntaron de inmediato donde estaban "los chilenos qls" para pelear por "tenerle mala" a los naciona-

La mujer aún en shock "estábamos narró que adentro (del café) y salimos. A la otra pareja que andaba con nosotros (la echaron). Ellos tenían problemas con los venezolanos, con el administrador del café y nos fuimos todos"

Explicó que "ya veníamos (yéndonos) y ellos salen y empezaron a disparar para todos lados (...). Yo cruzo al frente y mi pololo



Cuando apuntaron con la pistola me dijeron 'somos del Tren de Aragua'y yo les dije 'baja la pistola', cuando me dijeron 'no, porque le tenemos mala a los chilenos qls",

polola de la víctima fatal y testigo.

(que también se aleió) me llama y luego se me cae en mis brazos (herido)'

"Nosotros no teníamos nada que ver, ni los conocemos, no sé de dónde son, no sé nada de ellos (de los autores de los disparos)", aseguró.

Y en su testimonio habló de esta supuesta disputa entre venezolanos y chilenos. "Cuando apuntaron con la pistola dijeron 'somos del Tren de Aragua' y yo le dije 'baja la pistola, baja la pistola', cuando me dijeron 'no, porque le tenemos mala a los chilenos qls", relató.

Benjamín Tabilo falleció en la misma Alameda. El caso aún está siendo investigado por la serie de aristas que involucra y que ha dificultado conocer las circunstancias del ataque.

Incluso ayer la fiscalía descartó un presunto asalto a mano armada en que habría estado involucrado el grupo que llegó a compartir al café, que fue denunciado por el dueño de este.

Benjamín Tabilo actualmente mantenía una orden de arresto emanada del Juzgado de Garantía de San Antonio en enero pasado por el delito de robo de vehículo motorizado, puesto que se le había revocado el beneficio de cumplir una pena de tres meses en libertad y debía ingresar a la cár-